



*Apaciéntame, Señor, y  
apacienta Tú conmigo (San Juan Damasceno)*

Luis Ángel de las Heras Berzal, cmf

## **A LOS SUPERIORES Y SUPERIORAS MAYORES DE LA CONFER**

Madrid, 16 de marzo de 2016

Queridos hermanos, queridas hermanas:

Un saludo cordial en Jesucristo, rostro de la misericordia del Padre.

Os envío esta carta cuando se hace público que el Santo Padre me ha nombrado obispo de la diócesis de Mondoñedo-Ferrol. Agradezco al papa Francisco haberme confiado pastorear esa Iglesia particular sin ningún mérito por mi parte.

El día 1 de febrero, en el Encuentro Internacional de la vida consagrada, celebrado en Roma, el Papa nos exhortó a los consagrados a vivir la profecía de la obediencia, la donación del corazón a Dios. Al comunicarme la noticia del nombramiento, me vinieron a la mente estas palabras y en este espíritu de obediencia he aceptado la misión que se me ha confiado.

Os expreso mi gratitud por la excelente disposición que he visto en vosotros durante este tiempo de servicio a la CONFER como Presidente. He trabajado con ilusión gracias a vuestra colaboración. He recibido mucho y agradezco sinceramente vuestro apoyo, vuestro trabajo, vuestras sugerencias y vuestra cercanía como superiores/as mayores.

Permitidme agradecer y reconocer el buen trabajo de todas las personas de la sede nacional de CONFER, singularmente de la secretaria general, Julia García Monge, ichdp. Forman un gran equipo, que se renueva y mejora, con el que podéis seguir contando para lo que necesitéis.

También tengo una palabra de reconocimiento y gratitud para el Consejo General, las comisiones de economía y del fondo de ayuda a la vida religiosa, el consejo de redacción de la revista CONFER y el equipo médico-psicológico. Igualmente, para todos los equipos: los de reflexión de las distintas áreas, los de asesoramiento de servicios y el de laicos en misión compartida, en los que colaboran muchas personas, tanto laicas como consagradas.

A partir de ahora M. M<sup>ª</sup> ROSARIO RÍOS ÁLVAREZ, odn, va a ser Presidenta interina de CONFER hasta la celebración de la XXIII Asamblea General los días 15, 16 y 17 de noviembre de 2016 (cf. Estatutos Art. 33.1). Es la primera religiosa que preside CONFER desde la unión de 1992. Expreso mi gratitud hacia ella por el apoyo que me ha prestado como Vicepresidenta, a pesar de su importante carga de trabajo como Provincial de la Compañía de María en España. Felicito a Mariña por su generosidad para desempeñar este servicio ahora y os pido una oración por ella, así como vuestra colaboración.

Termino manifestando mi fe en la vida consagrada, mi esperanza firme en ella a pesar de las dificultades, y mi amor entrañable por este modo de seguir a Jesús *más de cerca*. Que desde nuestros institutos y desde la CONFER acrecentemos la belleza de esta forma de vida. Es patente la entrega generosa y alegre de tantas personas consagradas que *se manchan las manos* en clave evangélica y son profetas de la alegría, de la cercanía, de la esperanza, de la obediencia, de la misericordia... Son personas que hacen de la vida consagrada esa vida profética que subraya el papa Francisco.

Continuemos animando la vida consagrada en España en comunión con la Iglesia. Procuremos ser y aportar luz y fermento para que este mundo se dirija hacia el Reino de Dios y su justicia. Estoy seguro de que CONFER seguirá alentando a la vida consagrada en su testimonio y servicio samaritano. No trabaja sola. Lo hace unida a pastores y laicos que comparten el esfuerzo y empeño para que los pequeños, necesitados y excluidos caminen en este mundo con esperanza.

Nos seguiremos encontrando. Oro por vosotros. Orad por mí para que emprenda con ánimo y acierto este viaje misionero y pastoral a Mondoñedo-Ferrol. Para que llegue a ser el pastor que esa Iglesia particular y la Iglesia Católica universal necesitan, en este Año Jubilar de la Misericordia y siempre.

Un abrazo fraterno de comunión.

A handwritten signature in blue ink that reads "Luis Ángel de las Heras" with "c. w. f." written below it. The signature is enclosed within a rectangular frame formed by two horizontal lines.

Luis Ángel de las Heras Berzal, CMF  
Obispo electo de Mondoñedo-Ferrol